Taróscopos 6 de Abril de 2022.

Aries.

Tienes mucho trabajo en marcha y además de ello muy buena suerte contigo con la cual podrás ser muy valeroso y activo para poder manifestar tus deseos dentro del plano económico.

(3 de Discos, La Fortuna y 7 de Bastos)

Tauro.

Estas generando grandes oportunidades de desarrollo emocional al desechar viejos sentimientos nocivos que se han manifestado dentro de ti y en cambio has soltado esas esperanzas que llevas dentro. (6 de Copas, 8 de Copas y Sota de Copas)

Géminis.

Las posibles opresiones que tu voluntad vaya a estar teniendo podrán ser mejoradas mediante la introspección y el ingenio; con ello podrás seguir manifestando abundancia aún con todo en contra. (10 de Bastos, Ermitaño y 6 de Discos)

Cáncer.

Vas a estar dándole con todo a las labores económicas y al estar en buenas asociaciones con las personas indicadas podrás compartir todo tipo de influencias negativas que quieran darte pelea. (Caballero de Discos, Los Enamorados y 8 de Espadas)

Leo.

Mediante tu templo interno y el derroche de tus virtudes serás capaz de desarrollar muy buenas oportunidades de desarrollo interno, desde tu amor y pasión hasta las emociones más sublimes.
(La Templanza, As de Bastos y 9 de Copas)

Virgo.

Debes de meditar muy bien los pasos a seguir para la correcta manifestación de tus deseos, ya que para ello será necesario que pongas en la misma dirección tus ideas y emociones. (4 de Bastos, Caballero de copas y El Colgado)

Libra.

Estás creciendo en la manera en que gobiernas y mantienen la estabilidad económica que posees, no permitas que nadie trate de engañarte o querer aprovecharse de tu manera amistosa de ser. (Caballero de Bastos, Reina de discos y La Luna)

Escorpión.

Debes de poder utilizar todas las herramientas que posees como persona para poder mejorar aspectos negativos que tienes en tu vida y con ello poder sobrellevar los cambios inevitables que puedan venir. (El Mago, 5 de Espadas y La Torre)

Sagitario.

Hoy debes de ser muy analítico y ver muy bien los pros y contras de todo lo que vayas a estar desarrollando en tu vida, ya que las ideas y la polaridad de las mismas pueden llevarte a logros o tropiezos. (9 de Espadas, Reina de Espadas y 7 de Espadas)

Capricornio.

Tienes mucha fuerza interna y estás lleno de buenas virtudes para hacerle frente con majestuosidad a esas personas que se la pasan metiendo ideas negativas y que no creen en ti. (2 de Bastos, 3 de Bastos y 10 Espadas)

Acuario.

Debes de ser muy observador y precavido ya que es posible que hayan personas que quieran engañarse mediante algún negocio o vendiendo cosas que no son lo que prometen, usa tu mente para detectar esas incongruencias en la información que te dan. (Rey de Discos, El Diablo y Rey de Espadas)

Piscis.

Serás capaz de poder gobernar tus impulsos y emociones más fuertes y dirigir esa energía a la creación de ideas o proyectos en donde te convendrá enfocarte, para evitar revivir emociones negativas en ti. (Reina de Bastos, Emperatriz y 5 de Copas)